

# **UN PROJET POUR AURIOL**



**Par Véronique Miquelly  
et AURIOL ENSEMBLE**

**ELECTIONS MUNICIPALES 2020**





# **UN PROJET POUR AURIOL**

Auriol Ensemble

Auriol. Septembre 2019

## PRÉAMBULE

Élire un maire, c'est choisir une personnalité qui s'accorde avec la nôtre, dont nous nous sentons proche. Sur le plan spatial, bien sûr, mais aussi sur celui des valeurs. C'est aussi choisir une équipe qui adhère à un projet construit ensemble, et prête à s'engager pour le mener à bien. Dans une petite ville comme Auriol, l'étiquette politique compte peu. Et la confiance compte beaucoup. Or, comment accorder sa confiance à une équipe qui ne se dévoilera qu'à quelques semaines des élections ?

C'est la raison pour laquelle nous avons voulu tracer dans ce « carnet » les grandes lignes de notre projet et présenter l'équipe qui l'a construit. Il s'agit bien d'un projet, pas d'un programme détaillé. Ce dernier, nous vous le présenterons plus tard, dans ses détails.

Auriol et les Auriolais méritent des élus qui se battront pour leurs intérêts, qui ne s'abaisseront pas devant la métropole ou les institutions financières. Dans l'exercice de tous mes mandats antérieurs, j'ai adopté une posture de battante, toujours dans l'intérêt d'Auriol et des Auriolais, j'entends bien continuer à mettre à disposition cette énergie si vous m'accordez votre confiance.

Véronique Miquelly

## DIAGNOSTIC

Aujourd'hui, l'équipe majoritaire gère la ville sans cohérence. Auriol est bétonnée, sa vocation de ville à la campagne est dénaturée, son patrimoine est vendu et quelquefois bradé pour rembourser sa dette. Notre ville a été épinglée deux fois par la Chambre régionale des Comptes pour sa mauvaise gestion, ses emprunts toxiques, sa dette, et son incapacité à investir pour faire les aménagements dont nous avons besoin. Suite à cette gestion catastrophique et sans vision à long terme, la pression fiscale a augmenté de plus de 60% en 10 ans ! C'est considérable, bien au-dessus de la moyenne des villes du département – alors comment font les autres ?

Depuis trois ans notre équipe mène une consultation citoyenne par plusieurs moyens : sur notre site internet, en organisant des tables rondes réunissant à chaque fois entre huit et dix personnes, des moments conviviaux entre voisins et des visites à domicile, des interviews téléphoniques. Ces échanges nous ont permis de recueillir des éléments de diagnostic très clairs et très objectifs sur la qualité de vie à Auriol.

« Objectifs », car ils traduisent bien l'opinion des Auriolais, pas seulement celle de l'opposition que nous représentons.

Cette consultation ouverte à tout le monde, se poursuit. Des habitants d'Auriol de tous horizons se sont inscrits après avoir vu notre appel dans notre journal : anciens résidents, nouveaux arrivants, jeunes, actifs et retraités, habitants du centre-ville ou des campagnes.-

Cette enquête qualitative a été complétée par une enquête quantitative menée par téléphone. Tous les domaines de compétences de la ville et de la vie quotidienne ont été abordés et analysés.

Ces centaines de témoignages nous ont confirmé ce que nous dénonçons dans notre journal et au Conseil municipal depuis de nombreuses années, bien que ces remarques n'y aient jamais été prises en compte par l'équipe en place.

Aujourd'hui, il est temps d'en tirer des enseignements. Qu'avons-nous appris ?

Selon que vous habitez en centre-ville ou à la campagne, vous portez des opinions différentes, mais tous vous formulez des critiques, souvent dures, que nous qualifierons de transversales... sur la santé, la culture, la circulation et les parkings, la sécurité des voies, l'incivisme et la saleté de la ville, l'absence d'espaces verts, la tristesse des façades du centre-ville, tout cela malgré l'énorme pression fiscale qui n'a cessé d'augmenter au fil des années.

Il est temps que cela finisse. Il est temps de redonner à notre ville le dynamisme et les équipements qui lui manquent pour que la qualité de vie de TOUS les Auriolais soit réellement améliorée.

Il est temps d'avoir une réelle vision pour Auriol.

Il est temps de **vivre INTENSEMENT à Auriol 365 jours par an !**

## L'AMBITION POUR AURIOL

Ce n'est pas un rêve que nous formulons, c'est un projet pour notre ville.

Ce projet, c'est une ville où l'argent de nos impôts pourrait servir à améliorer notre qualité de vie. Un centre-ville aux trottoirs neufs, où les façades rénovées flatteraient le regard, où les richesses patrimoniales seraient mises en valeurs, et où les mamans pourraient promener leurs enfants dans un parc de verdure sécurisé. Un urbanisme équilibré entre béton et espaces verts, une ville propre aux rues bien éclairées, et aux façades souriantes. Une vie économique renaissante, un Auriol vibrant au rythme de son centre-ville animé où reflouriraient le commerce de proximité et les lieux de convivialité. Une ville chaleureuse et charmante, où les soins de santé seraient à deux pas, y compris le week-end, où les activités culturelles et les spectacles intergénérationnels foisonneraient toute l'année. Une ville où les facilités de parkings et de circulation seraient ceux d'une cité à taille humaine. Une ville dont la gouvernance serait transparente, où l'avis des citoyens serait pris en considération, où les décisions seraient prises réellement dans le sens de l'intérêt général.

La gouvernance responsable

Tout cela est possible. Ces réformes peuvent être conduites, nous en sommes convaincus. Mais nous devons le faire selon trois grands principes :

Le premier est la **CONCERTATION**. Il est impensable que les habitants d'Auriol ne donnent pas leur avis sur la ville que nous refaçonnerons ensemble.

Les deux réunions d'initiative citoyenne que nous avons organisées dans le cadre du grand débat national ont démontré par leur richesse une

extraordinaire pertinence de contributions. Nous poursuivrons cette démarche.

Le second est la **RESPONSABILITÉ**.

En clair, toutes les décisions concernant la ville doivent respecter ce principe fondamental : *répondre aux besoins du présent sans compromettre la capacité des générations futures à répondre à leurs propres besoins*.

Aujourd'hui, Auriol est endettée pour le temps de deux générations si elle ne change pas de stratégie, et n'a plus aucune capacité à investir. Alors, certes, il y va de notre responsabilité d'améliorer notre présent, mais pas à n'importe quel prix : il nous appartient de préserver l'avenir de nos enfants.

Le troisième principe est la recherche constante de **L'HARMONIE**. Autrement dit, la recherche d'un juste équilibre entre le développement économique de la ville, porteur d'emplois et créateur de commerces de proximité ; le développement social, source d'épanouissement personnel et de solidarité ; le respect de l'environnement. C'est ce que certains appellent le développement durable. C'est ce que nous appelons ***une gouvernance responsable***.

En effet, l'avenir d'Auriol doit reposer sur un juste équilibre entre deux objectifs : préserver l'environnement de qualité de la commune, tout en assurant le développement nécessaire au maintien de ses équilibres sociaux.

Si, dans un premier temps, on ne peut pas espérer investir partout où cela serait nécessaire, alors voyons où sont les priorités, et pour le reste, prenons de l'avance sur la suite, en préparant le cadre de notre action future dès que l'horizon se dégagera : une vision globale cohérente qui s'inscrit dans un projet à long terme, et un mode de fonctionnement basé sur la concertation, la communication, la transparence.

Suivre cette voie, c'est se doter d'un plan d'action pour six ans ou plus, qui garantira une cohérence globale des axes d'amélioration, parce que économie locale, emploi, urbanisme, transport, santé, culture, éducation, sont liés.

Nous aimons tous notre ville, son authenticité, son environnement, sa tranquillité. Pour autant, combien d'entre nous vont chercher ailleurs leurs

activités de loisirs, leurs commerces, leurs sorties ? Auriol et ses habitants méritent mieux.

C'est pourquoi nous poursuivons le projet de faire d'Auriol une ville vivante et accueillante, où chacun, quel que soit son âge ou sa condition, puisse vivre intensément tous les compartiments d'une existence moderne et harmonieuse : travailler, se soigner, consommer, se cultiver, sortir, faire du sport, vivre en famille...

Nous en avons la conviction, cette ambition est réalisable. Nous travaillerons à cet objectif tous ensemble !

Notre ambition pour Auriol, ce n'est pas seulement redynamiser la ville, c'est la redynamiser en adhérant à cette attitude générale qui guidera toutes nos actions, une conduite responsable, ouverte sur le présent immédiat, mais qui projettera la ville 20 ans plus loin.

Nous savons déjà qu'on peut faire beaucoup mieux sans dépenser plus, avec de l'intelligence, de la concertation, de la réorganisation, et le courage de se remettre en question. Car souvent, ce n'est pas une affaire de combien, mais de comment.

Mais nous irons plus loin encore en nous engageant dans cette démarche responsable, *celle du développement durable*, par ailleurs cette voie nous ouvrira plus facilement des aides du département, de la région, de l'Europe et nous aidera à séduire les investisseurs. Le projet de ville qui naîtra de cette démarche concertée pourra être soutenu financièrement et techniquement par des partenaires institutionnels sérieux et compétents. Nous y trouverons des arguments et des appuis pour renégocier la dette.

Une équipe riche d'expérience dans tous les domaines

Nos commissions, conduites par les membres de notre groupe Auriol Ensemble, mènent des travaux depuis deux ans pour imaginer des solutions cohérentes et réalisables dans le cadre des contraintes financières qui sont les nôtres à présent.

À ces travaux ont aussi participé des experts de tous les domaines, de la société civile ou issus des rangs d'élus et de techniciens d'autres villes. Au total, plus de quarante personnes investies, issues du secteur privé, des administrations, ou du milieu associatif, ayant exercé ou exerçant encore des responsabilités dans les domaines de l'urbanisme, des finances et de la gestion, des transports, des travaux publics, de l'éducation, du marketing, du management, de la communication, de l'énergie, du commerce, de la santé, du juridique, des services à la personne, de la puériculture, des

ressources humaines... Certaines sont déjà impliquées dans les affaires de la ville par leur présence au conseil municipal dans les rangs de l'opposition, d'autres sont simplement désireuses de mettre leur expérience au service de notre projet pour Auriol.

Elles sont citées à la fin de ce livret. Toutes ne figureront pas sur notre liste **Auriol Ensemble** mais toutes ont notre reconnaissance pour leur engagement et le sérieux du travail accompli.

Aujourd'hui, nous sommes prêts. Nous avons fixé notre cap : redonner vie à Auriol dans la concertation. Faire en sorte que la vie y batte son plein 365 jours par an.

\*\*\*

Nous ne détaillerons pas ici l'ensemble de nos propositions. Elles seront décrites dans notre programme que nous soumettrons aux Auriolais en début d'année 2020.

Pour l'heure, les pages suivantes dessinent les grands axes qui détermineront notre future feuille de route, à partir des éléments de diagnostic recueillis au fil de nos réunions de concertation.

## **UN PROJET POUR AURIOL**

### **Une vision globale pour un projet de ville : rendre à Auriol une vraie vie de village**

Retrouver une capacité d'investissement sans laquelle la ville va continuer à déperir. Redonner ainsi confiance aux entrepreneurs, aux banquiers, et aux partenaires institutionnels. En même temps, relancer l'activité économique par une forte politique d'incitation à la création de commerces et de services, accompagnée par une amélioration de la circulation et un effort d'urbanisation du centre-ville (circulation piétonne, parking, esthétique des façades, espaces verts). Renforcer les services aux personnes âgées et fragiles. Enfin, intensifier l'offre de proximité en matière de santé, d'éducation, et de culture.

Une gouvernance fondée sur la concertation

Stop au manque de transparence. Nous voulons changer ce mode de gouvernance. Dès notre élection à la mairie, nous créerons des outils de concertation dans l'esprit des deux débats qu'Auriol Ensemble et Forum Citoyen ont organisé en février et mars 2019 dans le cadre de la grande consultation citoyenne.

Y seront associés les citoyens d'Auriol, mais aussi les représentants d'associations, de Comités de quartiers, des personnes de la société civile.

**Le redressement financier de la ville s'impose comme une nécessité absolue**

Nous dégagerons des ressources nouvelles et mènerons une politique d'économie responsable.

Nous conduirons cette politique pour soutenir le développement de la ville, investir et augmenter les services aux Auriolais, tout en maîtrisant la fiscalité locale voire en la réduisant.

Nous réduirons les frais financiers et renégocierons le remboursement de la dette avec les banques. Nous leurs devons aujourd'hui presque quinze millions d'euros, et nous remboursons tous les ans 540 000 euros d'intérêts d'emprunt, soit 43% de plus que la moyenne nationale pour des villes de 10 à 20 mille habitants.

Par ailleurs, nous optimiserons les frais de fonctionnement de la mairie afin de dégager l'auto-financement nécessaire pour réaliser nos investissements. Un travail de réorganisation sera engagé, sans pour autant diminuer le niveau des services. La comparaison avec d'autres villes de même importance dans la région nous démontre que c'est possible.

Nous obtiendrons des aides sur des projets Etat/Europe, en montant des dossiers « visionnaires », argumentés par un projet global et cohérent pour la ville, où la part du développement durable constituera un atout de premier plan.

### **Un centre-ville revitalisé, un patrimoine urbain et paysagé préservé pour valoriser l'environnement de qualité d'Auriol.**

Outre le problème majeur de la dette, tout passe par la relance de l'activité économique, et l'urbanisme est l'un des leviers majeurs de cette relance.

Nous redonnerons vie au centre-ville en rééquilibrant ses pôles d'attractivité. Cette ambition se traduira par une amélioration de la circulation et des parkings, la facilitation des déplacements en mode doux, à pied et à vélo, une harmonisation esthétique du centre-ville. Nous voulons retrouver l'âme de notre village provençal en favorisant et en encourageant les rénovations et les embellissements de façades.

Nous nous imposerons auprès de la métropole pour faire en sorte que le PLUi préserve d'un point de vue urbanistique le noyau villageois.

Nous relierons les espaces publics entre eux par des cheminements piétonniers adaptés à tous, favorisant la détente et la promenade, et renforçant l'attractivité de notre noyau villageois

Nous développerons une offre de logement pour tous les Auriolais, aînés ou jeunes, familles ou jeunes actifs, en diversifiant les formes et typologies d'habitat, et en favorisant l'accèsion à coût maîtrisé et le maintien dans leur logement de nos aînés.

Les grands axes de circulation ne seront pas oubliés, avec la poursuite de la sécurisation de la RD 560 en direction de St Zacharie, le réaménagement de la sortie d'autoroute d'Auriol et l'intersection de Pont de Joux en partenariat avec le Conseil Départemental et la société d'autoroute. Nous engagerons les réflexions avec la société d'autoroute pour la réalisation d'une bretelle Auriol/Aix en Provence.

Nous serons attentifs au partage des activités Nature et à la protection des habitations en zone naturelle (sécurité, protection contre les incendies).

## **Une agriculture dynamisée**

Auriol est aujourd'hui en train de perdre son identité rurale à force de bétonisation. Il est urgent de stopper cette dérive.

Nous voulons conserver le caractère rural de notre commune. C'est ce qui fait sa richesse et sa force, son attractivité.

Nous nous battons afin de conserver nos terres agricoles et permettre l'installation de jeunes agriculteurs.

Nous pérennisons et dynamisons l'activité agricole en développant les filières courtes afin de rapprocher les producteurs des consommateurs, et ***en alimentant directement nos cantines scolaires***, et nos maisons de retraite ou spécialisées avec nos productions locales.

C'est une question de survie d'Auriol et du territoire.

## **Économie locale, tourisme et nouvelles technologies, les clés pour dynamiser l'emploi et l'insertion des jeunes**

### **ECONOMIE - TOURISME**

Nous collaborerons avec la Région et d'autres organismes compétents pour développer l'économie locale et redynamiser le centre-ville. Pour cela, seul un projet d'ensemble crédible et cohérent pourra donner confiance à nos partenaires.

Stratégiquement, nous travaillerons conjointement sur trois axes : les problèmes d’embouteillage et de stationnement, l’aide à l’artisanat et à l’installation de commerces par des mesures incitatives, et l’attractivité générale de la ville. Ces trois axes doivent être abordés avec cohérence.

Nous exploiterons les ressources et les atouts naturels d’Auriol par le développement du tourisme de plein-air.

#### EMPLOI INSERTION

Nous permettrons la rencontre demandeurs – employeurs pour travailler en « boucle courte » et faciliter la recherche d’emploi. Nous faciliterons l’insertion des jeunes dans le monde du travail (contrats d’apprentissage)

Nous **encouragerons** les jeunes à **s’impliquer** dans la vie sociale (services civiques).

#### NOUVELLES TECHNOLOGIES

Nous rendrons la ville mieux connectée et plus numérique. Nous travaillerons avec nos partenaires afin de poursuivre l’installation de la fibre. Nous développerons des sites internet thématiques plus adaptés, plus ergonomiques, et plus interactifs pour répondre aux besoins d’information de la population.

Pour cela, nous travaillerons en partenariat avec l’État, la Métropole, le Conseil Départemental, et le secteur privé.

### **La gestion des ressources humaines**

Le travail des fonctionnaires municipaux mérite d’être davantage reconnu. Nous nous attacherons en tant que gestionnaires des ressources humaines à valoriser le travail de nos collaborateurs. Tendrez vers l’excellence en hissant la qualité du service par la responsabilisation et la motivation des personnels : goût de l’engagement, reconnaissance des compétences, perspectives claires et motivantes d’évolution de carrière, formation. Là réside le secret de l’efficacité des équipes au service de la population.

## **Un contexte éducatif enrichi**

Nos jeunes méritent un environnement éducatif irréprochable. Les travaux d'entretien dans les quatre groupes scolaires de la commune feront l'objet d'une attention toute renforcée. Nous intégrerons les études surveillées dans le Projet Educatif Territorial (PEDT), et dans un esprit de concertation, nous associerons les enseignants de primaire à ce projet.

Nous permettrons à l'ensemble des élèves de savoir nager.

Nous faciliterons les formations par l'apprentissage.

Nous permettrons, grâce à l'aménagement du territoire, d'étoffer l'offre de l'enseignement au lycée par des partenariats avec des établissements du second degré dédiés à des formations professionnelles ancrées sur l'agriculture, la restauration mais aussi les métiers du tourisme et de la gastronomie.

## **Sports, loisirs adaptés et implication citoyenne, pour prévenir la délinquance**

Nous créerons de nouveaux outils et services qui favoriseront le développement et la fédération des associations sportives.

Nous regrouperons dans la mesure du possible, les activités sportives autour du collège UBELKA afin de permettre au public scolaire d'en bénéficier au maximum et de faciliter les déplacements pour les familles.

Nous mènerons une politique d'offre attractive (nouvelles structures et nouveaux services), comme par exemple la possibilité d'implanter de nouvelles activités sportives (padel, foot en salle, centre équestre, ...) pour inciter les jeunes à rester à Auriol pour leurs loisirs.

Nous créerons de grands événements festifs récurrents spécialement dédiés aux jeunes, cooptés et co-organisés par le Conseil municipal des jeunes.

## **Un accompagnement plus proche des jeunes parents**

Nous augmenterons le nombre de places en crèches nécessaires pour répondre à la demande en anticipant sur l'évolution de la population constatée à Auriol.

Nous mettrons en place un système d'information réellement efficace, par la création de nouveaux outils de communication et de nouveaux espaces d'échange pour les parents.

### **Une sécurité accrue**

Nous éclairerons mieux les rues. Nous remplacerons progressivement l'éclairage public actuel par un éclairage issu de nouvelles technologies et moins énergivore.

Nous sécuriserons les routes par une signalisation plus efficace, et plus incitative grâce à des radars pédagogiques. Des formations sur la prévention routière seront organisées et coordonnées en partenariat avec les auto-écoles.

Nous renforcerons les patrouilles de police municipale dans les quartiers exposés et nous rétablirons le respect de l'autorité et des règles de vie communes pour la tranquillité de tous.

### **La lutte contre l'incivisme**

Nous proposerons, en partenariat avec la métropole, des équipements en poubelles mieux dimensionnés en nombre et en localisation, afin de permettre aux usagers de mieux gérer leurs déchets. Nous privilégierons les poubelles enterrées ou des cache-containers. Nous accompagnerons cette démarche par des actions de contrôle, de communication et de sensibilisation sur tous les publics, mais aussi de répression.

### **Une ville où la solidarité compte vraiment**

Nous poursuivrons et développerons les loisirs dédiés aux personnes âgées. Nous aménagerons un véritable lieu créateur de lien social permettant aux personnes du bel âge de se retrouver pour partager des activités adaptées.

Nous mettrons en place un dispositif de repérage systématique des personnes fragiles.

Nous renforcerons l'aide aux personnes âgées ou fragiles, notamment dans le cadre du maintien à domicile, en privilégiant l'assistance administrative à domicile. Pour cela, nous encouragerons la solidarité inter générationnelle.

Par ailleurs, l'implantation d'une maison du bel âge financée par le département, facilitera, en complément des services municipaux, les démarches administratives de nos anciens.

Nous permettrons l'accessibilité à tous les bâtiments publics pour les personnes en situation de handicap.

### **Une ville riche de sa culture et de ses festivités**

Nous créerons de grandes fêtes ou manifestations dont l'attractivité s'étendra au département, ainsi que des événements intergénérationnels.

Nous mettrons en place des outils de coordination afin de fédérer les associations, renforcer l'aide de la ville et permettre une meilleure mutualisation des moyens et des informations.

### **Pour un développement durable à Auriol**

La notion de développement durable est au cœur du débat démocratique à la Région, au Département, ainsi que dans de nombreuses communes parfois plus petites que la nôtre, elle est pourtant restée totalement ignorée par l'équipe en place durant ces dernières années.

Les nouvelles constructions de bâtiments publics et la rénovation des anciens seront réalisées avec des cahiers des charges résolument écologiques.

Nous limiterons l'utilisation des pesticides dans le cadre de l'entretien des parcs et jardins publics.

Mais lorsque nous parlons de développement durable, nous ne parlons pas seulement de transition énergétique, de pesticides, ou de qualité de l'air. Nous voulons parler d'un programme politique impulsé par le premier élu et qui recouvre trois dimensions indissociables : développement économique, équilibre social, respect de l'environnement. Ce programme est nécessairement construit dans la concertation avec les administrés. Tout ce que nous cherchons à améliorer à Auriol y trouve sa

place : urbanisme, économie locale, emploi, culture, santé, sécurité, circulation, pollution, éducation, solidarité, et même gouvernance. Outre la volonté de mettre en place les conditions de la transition écologique, toute notre action sera guidée par la recherche constante de l'harmonie et de l'équilibre entre ces trois composantes.

## NOTRE ÉQUIPE

Il ne s'agit pas d'une équipe constituée à la va-vite pour des élections municipales. Il s'agit d'une équipe soudée, dévouée, qui se connaît par cœur. Toujours, elle a su rester unie autour des mêmes valeurs.

Elle vous sera présentée dans quelques mois, plus précisément, en même temps que le programme détaillé qui constituera la feuille de route de notre candidature.

Anciens ou nouveaux Auriolais, de tous âges et de toutes orientations politiques, tous ont apporté leur expérience avec enthousiasme pour construire le projet que nous conduisons pour Auriol :

**Jean-Paul Allouche**, responsable prépresse dans une société de conception graphique, élu de l'opposition

**Pierre Berlecourt**, retraité, ancien directeur de clientèle, secrétaire d'association, élu de l'opposition

**Richard Camous**, retraité, ancien ingénieur technico-commercial et responsable marketing dans le secteur de la santé, élu de l'opposition

**Sandrine Raffaely**, chargée des marchés publics et de la communication dans la fonction publique, secrétaire d'association, élue de l'opposition

**Jean-Jacques Molard**, enseignant en technologie au collège Ubelka à Auriol

**Cécile Esposito**, professeur agrégée en économie gestion

**Anne-Marie Resseguier**, infirmière libérale en puériculture, présidente de l'association des riverains de la Mellonne à Auriol

**Céline Legendre**, directrice financière dans une entreprise privée

**Nicole Maunier Streichemberger**, directrice d'école à Aubagne

**Claude Pourchier**, retraité, ancien comptable

**Roger Soscia**, retraité, haute maîtrise technique dans les transports publics

**Armand Bouilly**, directeur d'unités opérationnelles dans la logistique, président du CIQ de Pont de Joux à Auriol

**Jérôme Vigne**, directeur général d'une société d'intérim

**Henry Christine**, infirmière puéricultrice à la PMI d'Aubagne

**Jean-Louis Milardo**, chef d'entreprise, ancien pompier volontaire à Auriol

**Claude Barges**, technicien à la direction des routes et des ports du Conseil départemental, ancien sapeur-pompier à Auriol

**Laurence Bruley-Lingueglia**, contrôleur de gestion achat fonction publique

**Denis Charra**, technicien logistique dans un centre de soins palliatifs, secrétaire d'association sportive à Auriol

**Anne-Marie Vallée**, professeur de lettres modernes

**Marie-Dominique Bellon**, adjointe administrative dans la fonction publique territoriale

**Frédérique Boissy**, responsable de gestion administrative et commerciale dans une PME

**Gilles Foucher**, retraité, ancien cadre technique d'EDF, co-président du CIQ de Vède à Auriol, membre fondateur d'une association écocitoyenne à Auriol

**Manon Di Maggio**, juriste dans une collectivité locale, spécialiste de droit administratif

**Frédéric Blaya**, expert-comptable

**Gabriel Pourchier**, conducteur d'engins

**Michel Pibarot**, retraité, ancien directeur d'usine, ingénieur Arts et métiers, coprésident du CIQ de Vède à Auriol

**François Cordeau**, directeur du service du développement économique de la ville de Rousset

**Marie-Noëlle Estienne**, agent de la fonction publique territoriale

**Marie-Hélène Peloso**, infirmière libérale à Auriol

**Gérard Bouquerod**, directeur général des services municipaux d'une ville de 12000 habitants, ancien directeur financier et de cabinet

**Jean-Luc Raffaely**, directeur d'auto-école à Auriol

**Michel Raoult**, retraité, ancien chef d'entreprise à Auriol

**Corinne Allouche**, responsable de secteur dans le service à la personne, présidente d'une association événementielle à Auriol

**Jean-Luc Espinasse**, retraité, conseil en marketing et communication, ancien directeur marketing à la régie publicitaire de La Provence

**Régine Retor**, retraitée, secrétaire à la direction des ressources humaines au centre hospitalier d'Aubagne

**Monique De Roma**, retraitée, cadre de société

**Sophie Perez**, auxiliaire de vie à domicile, Présidente de l'association « Les pétanquiers du loriot » à Auriol

**Jérémy Chaumoitre**, médecin généraliste, fondateur de maisons d'urgence.

**Chantal Morvan**, chef d'entreprise, membre du PACI (développement des commerces de proximité), membre de la CPME

**Marie Ange Enger**, directrice des ressources humaines dans une entreprise

**Brigitte Bosq**, responsable gestion financière à la Caisse d'Epargne

**Brunet Denis**, cadre chez Airbus, membre du CCFF

**Christelle Ben**, éducatrice spécialisée

**Frédéric Guenou**, chef d'entreprise

**Véronique Miquelly**, chef d'établissement, présidente de l'association Auriol Ensemble, conseillère départementale déléguée à l'enseignement supérieur et à la recherche, déléguée aux ressources humaines, vice-présidente du conseil de territoire du pays d'Aubagne et de l'Etoile en charge de l'accessibilité.

## QUELQUES MOTS SUR VERONIQUE MIQUELLY

### **Des racines profondément auriolaises.**

Véronique Miquelly a quarante-huit ans. Elle est une enfant d'Auriol, la terre où elle a grandi, que ses ancêtres agriculteurs ont travaillée, et que ses parents cultivent depuis plus de cinquante ans. Animés par les valeurs de la droite républicaine et catholiques pratiquants, ses parents sont depuis toujours fortement impliqués dans la vie associative de la commune.



Elle est mariée et a deux enfants étudiants. Même s'ils restent toujours sa priorité, ils ont tracé leur avenir professionnel, lui laissant ainsi une totale liberté de temps pour se consacrer à son métier et à son engagement politique.

### **Ses valeurs les plus chères**

L'exemplarité et la transmission des valeurs républicaines à nos enfants ; l'importance de l'éducation qui prépare nos esprits à s'ouvrir sur les autres, nous apprend la tolérance, nous préserve du sectarisme, de l'intégrisme ; l'écoute des autres ; la justice et le sens de l'intérêt général ; le droit des femmes ; la confiance dans la jeunesse.

### **L'Éducation nationale, une vocation, et une force.**

Après des études au lycée Frédéric Joliot-Curie à Aubagne, puis en psychologie à l'Université de Provence, elle a été professeur des écoles pendant 13 ans, puis psychologue scolaire durant sept ans, avant de passer six années comme principale adjointe au collège de Trets. Depuis septembre 2018 elle occupe cette fonction au collège Nathalie Sarraute à Aubagne. Elle est aussi membre du conseil consultatif de l'ESPE (l'École

Supérieure du Professorat et de l'Éducation). Elle a reçu les Palmes Académiques en février 2012.

Ce terrain exigeant a consolidé au quotidien son expérience en terme de management, de gestion financière et de ressources humaines.

## **L'engagement politique**

### ***L'élue de l'opposition.***

Engagée dans le monde politique depuis 2001 aux côtés de Claude Devigne, elle a été élue à 30 ans après fusion de deux listes, adjointe au maire d'Auriol avec la délégation des affaires scolaires. Bientôt en désaccord avec les décisions de la maire, elle s'est présentée contre elle en 2008, puis en 2014, obtenant avec son équipe 31% des voix et 5 sièges.

### ***L'élue du Département***

En 2014, élue Conseillère Communautaire

En 2015, élue, au côté de Bruno Genzana, conseillère départementale des Bouches-du-Rhône, où elle est en charge de deux délégations, les ressources humaines et l'enseignement supérieur et la recherche.

En 2016, élue Vice-Présidente du Conseil de Territoire du Pays d'Aubagne et de l'Etoile, déléguée à l'accessibilité.

C'est en effet par son action de conseillère départementale que Véronique Miquelly a pu le mieux aider les Auriolais à travers les engagements pris et tenus devant les électeurs.

Concernant ses deux délégations au Conseil Départemental : les Ressources Humaines et l'Enseignement Supérieur et la Recherche, ces deux missions lui apportent une expérience irremplaçable dans son ambition de conduire et gérer notre ville.

Véronique demandera un congé professionnel à l'Education Nationale pour se consacrer pleinement à son mandat local lorsqu'elle sera élue à la mairie.

## NOUS REJOINDRE

Nous avons besoin de votre soutien. Nous comptons sur vous pour entrer dans l'action et partager notre réflexion. Rien n'est encore figé.

Vous pouvez nous rencontrer au local le samedi matin, 10 avenue Marceau Julien, 13390 AURIOL, ou en prenant rendez-vous par téléphone au 06 59 15 97 17, ou par mail : [veronique.miquelly@orange.fr](mailto:veronique.miquelly@orange.fr)

Dans un souci de préservation de l'environnement, nous avons choisi d'éditer ce projet en version numérique. Celle-ci est téléchargeable gratuitement en version epub ou pdf sur le site [auriolensemble.com](http://auriolensemble.com), à l'adresse suivante : [auriolensemble.com/notre-projet](http://auriolensemble.com/notre-projet)

---

# RENDEZ-VOUS

# les 15 et 22 MARS 2020

# POUR LES ÉLECTIONS

# MUNICIPALES

# à AURIOL